

# L'UEL donne ses pistes pour relancer l'économie



Le président de l'UEL, Michel Wurth, plaide pour une généralisation des formations d'apprentissage dans tous les pans de l'économie.

**LUXEMBOURG - L'UEL**  
se propose de donner un  
coup de fouet à l'économie  
luxembourgeoise en huit  
points.

Après cinq ans durant lesquels le déficit budgétaire de l'État s'est creusé, l'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) dit stop. Hier, elle a présenté un plan de relance de la compétitivité du Luxembourg en huit points. Il va de la simplification administrative au coût de l'immobilier en passant par les pensions, l'inflation ou la réduction du chômage.

L'UEL plaide pour une désindexation générale de l'économie (contrats de service, loyers, salaires, etc.). Mais l'Union, par la voix de son président Michel Wurth, réclame aussi une réflexion sur

la réduction des coûts de l'État (34 000 euros par habitant contre 14 000 euros pour la moyenne européenne). L'UEL réclame un retour à l'équilibre budgétaire dès 2016 par une baisse des dépenses.

Quant au chômage, Michel Wurth a axé ses propositions sur l'augmentation de l'employabilité des jeunes résidents au Luxembourg. Pour cela, il souhaite «améliorer la formation des jeunes pour les rendre plus aptes au marché et encourager l'apprentissage dans toute l'économie».

Enfin, pour assurer la pérennité de l'économie luxembourgeoise pour les vingt prochaines années, l'UEL veut une meilleure intégration des citoyens étrangers et un statut unique pour les salariés du public et du privé.

**Patrick Théry**